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四郷小 学校だより 
 

１学期後半にあたり、子どもたちは（先生も）少しずつ暑さに慣れ、登下校時の体力増、帽子着

用の習慣化に伴い、７月より体育科（３０分程度）や校外活動（１５分程度）等の活動を、熱中症

指標「厳重警戒時」も実施していきます。引き続き、熱中症・コロナ３密防止対応をしていきます。

ご家庭でも登校前、下校後の健康観察を引き続きよろしくお願いします。 

６月末の３日間に校長が、古くなった安全看板交換および「止まれ」

パンダ・ステッカー張替えのため、校区通学路付近を巡回中、地域の方

から「ご苦労さん！」「ご苦労様。」の声掛けをしていただきました。ま

すますこの四郷地区が好きになりました。今夜は七夕です。子どもたち

の「早寝・早起き・朝ごはん」の生活リズムが早く回復しますように…。 

第２回くろがねもち協議会・・・あらためて裏面の「学校づくりビジョン」の承認を得ました。 

新型コロナウイルス対応のため第１回四郷小学校コミュニティスクール運営協議会（くろがねも

ち協議会）が中止となり、７月３日（金）にようやく第２回を開催することができました。この協

議会は、平成２２年度に発足し、学校と保護者・地域が連携し、様々な提言を学校運営に反映させ

ながら、それぞれが持てる力を発揮するなかで、「郷土に誇りをもち、健やかな体と心をもつ子ど

もを育む」ことを目的に設置し、活動しています。学校環境整備にも大変お世話になっています。 

委員のメンバーは、各町自治会長、地域諸機関代表、保護者代表（旧ＰＴＡ役員）等の１２名で

構成され、行議会でのご提言をもとに学校運営に反映していきます。 

本年度の運営協議会委員は、次の皆さんです。１年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 

〔委員長〕伊藤  哲さん（四郷連合自治会長） 

〔委員〕 横井 清幸さん（室山町自治会長）…本年度よりお世話になります。 

 小林  廣 さん（八王子町自治会長） 

杉本 芳規さん（西日野町自治会長） 

田中 逸男 さん（東日野町自治会長） 

眞弓 佳博さん（四郷連合自治会相談役） 

後藤  善三さん（四郷民生委員・児童委員協議会会長）…本年度よりお世話になります。 

渡邉 真由里さん（主任児童委員、H23年度ＰＴＡ副会長） 

古川 芳彦さん（四郷郷土資料館館長） 

田中 晴久さん（校友会会長、四郷まちづくり協議会会長） 

宮本 華代さん（H25年度ＰＴＡ会長） 

落合 麻弓さん（H24年度ＰＴＡ副会長） 

 

特に、児童の安全面では以下のご提言をいただきました。 

① 保護者（特に低学年）に登下校の様子を直接見てもらい、危険な実態を知ってほしい。 

② コロナウイルス感染防止のため、地区行事同様、学校行事、ＰＴＡ行事も軒並み中止と聞く。

それでも最上級生である６年生の活躍の場を先生方で創意工夫しながら、少しでも確保を。 

③ 運動会は、３密や熱中症を防ぐため、涼しくなってからの午前中開催もやむを得ない。 

７月６日（月）の朝、校長より１学期後半を迎えるにあたって、四郷っ子に５つお話ししました。 

① 「よい姿勢」で真面目に授業に取り組み、自分の力をつけてほしい。 

② 「３密」にならないように。手洗い・うがいを忘れずに。 

③ 「熱中症」にならないように。自分の命を守るための水分補給をしましょう。 

④ 下校時の帰り道も、家に帰るまでは気を抜かないように安全に帰りましょう。 

⑤ 「まもってくれてありがとう運動」推進校に指定されました。 


